

Pablo Iglesias llega 20 min tarde, en vaqueros y tuteando, a la cita con el Rey

Escrito por peseta - 27/04/2016 12:44

El líder de Podemos, Pablo Iglesias, ha llegado veinte minutos tarde a su cita con el Rey en el Palacio de La Zarzuela. Este político estaba citado a las 13 horas de este martes, pero llegó a las 13.20 horas

Llegar tarde a una cita con el Rey, o con cualquier otro Jefe de Estado, es algo absolutamente excepcional y, salvo que se ofrezca una excusa convincente, se considera una falta de cortesía, que en el caso de Iglesias se suma al atuendo informal con el que suele acudir a La Zarzuela, muy diferente al que marcan las costumbres sociales.

Iglesias ha justificado su retraso a que se han perdido de camino a La Zarzuela. «Nos hemos perdido. Hemos cogido una entrada diferente. No hay gato encerrado», ha dicho.

En esta ocasión, el líder populista ha acudido a su encuentro con el Rey vestido con unos pantalones vaqueros, con camisa azul y con un jersey gris, una vestimenta excesivamente informal para lo que es habitual en las Jefaturas de Estado, ya sean Monarquías o Repúblicas, del mundo occidental.

Durante el saludo al Rey ante las cámaras, no se ha escuchado ninguna excusa de Iglesias al Rey por el retraso. Don Felipe le ha recibido con un «¿Qué tal?» y el líder de Podemos ha respondido tuteándole con un «me alegro de verte».

¿Hay alguien a quién no le parezca un impresentable??

-

http://www.abc.es/espana/abci-pablo-iglesias-llega-veinte-minutos-tarde-vestido-vaqueros-y-tuteando-cita-201604261406_noticia.html

=====

Re: Pablo Iglesias llega 20 min tarde, en vaqueros y tuteando, a la cita con el Rey

Escrito por juanmanuc - 27/04/2016 19:37

No, claro que no hay gato encerrado, para haberlo hay que tener lugar donde meterlo y a Pablo se le terminó hace tiempo el sitio donde encerrar mas gatos, todos sabemos que perderse se puede perder cualquiera, pero el que se pierde el día de una cita así, es por uno de los siguientes posibles motivos:

- 1) Ser el Rey de los despistados. ;)
- 2) Ser el príncipe de los desorientados. :cheer:
- 3) Ser el infante de los Inútiles. :laugh:
- 4) Ser el Zar de los perdidos. ;)

5) Ser el hazmerreir de los payasos :woohoo:

Conociendo la falta de aptitud de Pablo y sus actitudes de cara a la galería, esta última opción le pega mas que las anteriores y de hecho está bastante cerca de la realidad, mas que nada porque quedan descartadas las tres primeras al no tener Iglésias y menos querer nada que ver con la monarquía y la realeza a pesar de que los adjetivos podrian valerle en un momento dado perfectamente y la cuarta opción se descarta por ser una paradoja, aunque se acercaría mucho a la realidad si en lugar de ser la palabra "Zar" la que lo defina, fuese por ejemplo "lider" o "soviet supremo", pero pablo queda descartado como "Zar" al igual que como "Rey", "Príncipe" o "infante", debido sobre todo a la alergia que este chaval sufre por causa de las monarquías y tambien por lo que esta cuarta opción implica de presoviético que nó de prosoviético, ya que esto último sí le pegaria del todo. :silly:

Pero volviendo a esta quinta opción a pesar de lo dicho tambien se descarta en la parte en la que todos sabemos que Pablo mancillaría el buen nombre de esa honrosa profesión porque Pablo carece de cualquiera de las gracias de cualquier profesional de la risa o payaso, mas bien al contrario en lugar de hacernos gracia nos podria traer la desgracia aunque a partir de ahora fuese a ver al rey vestido de raso, lo que inevitablemente nos lleva a deducir una sexta opción. :S

Aunque La verdad es que si para Pablo descartamos alusiones y relaciones monarquicas o las sustituimos por antimonárquicas, ya vemos que todas las opciones le van que ni al pelo y por lo tanto este chaval tiene razón, "no hay gato encerrado" se le ve venir a la legua sin más.

6) Esta última posibilidad es la que le define mas de lleno que ninguna otra, por ser la que explica que llegó tarde e inapropiadamente vestido porque es el "Campeón de los impresentables y mediocre aprendiz de actor de cara a su público, es decir sus votantes", los que cada vez le deberían ir quedando menos, precisamente y entre otros motivos por lo público y repúblico que quiere poner todo.!! :P

Eso sí, a este chico lo unico que no se le podrá llamar jamás es "traidor" porque ya se sabe que el que avisa... y el lleva diciendo bastante claras siempre las mismas idioteces de teorías irrealizables que cada vez a menos despistados, por mucho que lo estén, podrá engañar, aunque algunas veces cuando la conviene, tambien es capaz de suavizar un poco el discurso de cara a las elecciones. :unsure:

Salu2. B)

=====

Re: Pablo Iglesias llega 20 min tarde, en vaqueros y tuteando, a la cita con el Rey

Escrito por peseta - 28/04/2016 09:45

nos vamos enterando cada vez mejor de lo que hace y dice constantemente de lo que quiere hacer de España, cada vez le va quedando menos público precisamente

mismas idioteces de teorías irrealizables que cada vez a menos despistado engaña

Ojala tengas razón.. :dry: , y cada vez sea más gente la que despierte y vea la realidad de este hombre..

Hasta ahora podía discrepar con la política de unos o de otros,... pero era todo de otra forma.. Pero con Podemos no es así, es un partido político que con todos sus actos, sus opiniones y su ideología

asusta... Ese desde luego no es el cambio ni el camino que España necesita... ¿Por qué hay tantos que no lo ven??? Por qué están tan cegados??

=====